

Der Stadtmeistertitel im Pétanque bleibt in 2021 in Wipperfürth

Wipperfürth. Die Pétanquefreunde Wipperfürth-Surgères e.V. trugen am Samstag, den 18.09.2021 bei schönstem Spätsommerwetter ihre alljährliche offene Stadtmeisterschaft aus. Das Turnier im selbst entwickelten Wipp-Trip-Modus wurde durch die BEW und den Stadtsportverband unterstützt. 21 Dreierteams aus ganz NRW maßen sich in den Pétanque-Disziplinen Tête-à-Tête, Doublette und Triplette. Drei spannende und hochklassige Runde mit Spielern aus der NRW-Liga und der Bundesliga führten zu einem überraschenden Sieger aus Wipperfürth. David Hürtgen, Tom Broja und Konstantin Beregow gewannen alle Runden und holten die meisten Punkte.



Die Wipperfürther Pétanque-Stadtmeister 2021: David Hürtgen, Tom Broja und Konstantin Beregow (Foto: Verein)

Für Interessierte: Die Pétanquefreunde spielen Mittwochs (15:00) am Hausmannsplatz, Freitags (15:00) und Sonntags (13:30) auf dem Mehrzweckplatz Ohler Wiesen. Kugeln sind immer vorhanden, probieren Sie es aus, spielen Sie mit!